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/ COMUNE Df GAGGI

PROVINC'A DI MESS'NA

La relazione semestrale inerente I'attività amministrativa di questo
Comune gennaio-giugno 2000 riveste senza dubbio una grande
rilevanza tenuto conto che nel semestre di riferimento sono stati
raggiunti due degli obiettivi più importanti e prioritari di questa
legislatura.

Mi riferisco in particolare all'approvazione dello schema di massima
del PRG ed alla conclusione dell'iter burocratico-amministrativo
della strada di svincolo a monte del paese consegna dei lavori il
14.06.2000 con il consequenziale inizio dei medesimi nello scorso
mese di luglio e precisamente il 26.07.2000 che unitamente ai lavori
in corso per il completamento della scuola materna costituiscono le
priorità del programma amministrativo. per motivi di sintesi per tutti
gli altri punti rimanderò l'approfondimento alle schede allegate alla
presente relazione fornite dai singoli Settori.

> SCHEMA. DI M.ùSSIM.ù DEL P8.q

Prima di passare alle determinazioni del Consiglio comunale
attraverso l'adozione di ben cinque delibere desidero fare una
considerazione di premessa a riprova di quanto più volte
dichiarato dal sottoscritto circa l'assetto territoriale del nostro
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Comune collegato all,esigenza non più derogabile dell,adozione
del PRG.

Domenica 20 agosto 2000 il quotidiano LA SlClLlA ha pubblicato
idati ISTAT per l,anno 1999 e per quanto riguarda la Valle
dell'Alcantara confermano quanto da tempo sostenuto dal
sottoscritto e precisamente un leggero e costante aumento dei
residenti nel Comune di Gaggi contrariamente a quanto sta
awenendo in tutti gli altri Centri della Vallata. Gaggi cresce
facendo registrare l,unico trend positivo per il l g99 con nuovi
quindici residenti attestandosi a 2g44 abitanti in tutto.
Questo fenomeno importante credo sia da attribuire anche al
modo intelligente di amministrare questo Comune che ci
accredita sempre più nell,intera vallata dell,Alcantara facendo
acqutstare a Gaggi il ruolo di Comune_guida.
Tutto ciò dimostra che la linea adottata per l,approvazione dello
schema di massima del pRG sarà vincente perché supportata da
un politica di assetto del territorio portata avanti da questa
Amministrazione giusta e coerente.
ll Consiglio comunale come ho precedentemente riferito ha
adottato ben cinque delibere e precisamente ra deriberazione
n.12 del 10.03.2000 esitata positivamente del CORECO Centrale
nella seduta del l8 maggio 2OOO con provvedimento
n.30005/2849, la deliberazione n.13 det 13.03.2000 esitata
positivamente dal CORECO nella seduta del 1g.05.2000 con
prowedimento n.3006/2g51, la deliberazione n.14 del
14'03.2000 esitata positivamente dar coRECo centrare neila
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seduta del 18.05.2000 con provvedimento n.304212850, la
deliberazione n.19 del 30.03.2000 di integrazione alla precedente

esitata positivamente dal CORECO centrale nella seduta del
01.06.2000 con decisione n.343513247.

Per l'ultima delibera del Consiglio Comunale e precisamente la
n.21 del 27.04.2000 desidero fare un considerazione più

specifica in considerazione dell'importanza che la medesima
riveste.

Signor Presidente, Signori Consiglieri

Come è a tutti noto il gruppo consiliare di opposizione LISTA
CAMPANA nell'estremo tentativo di azzerare quanto già
precedentemente approvato dal C.C. sullo schema di massima
del PRG ha chiesto formalmente la sottoposizione a controllo
della sopracitata delibera per presunta incompatibilità del
consigliere Marinello Paolo

ll sottoscrifto dopo aver presentato le controdeduzioni ha chiesto
audizione al Presidente del Comitato Centrale di Controllo di
Palermo dimostrando I'assoluta inconsistenza di quanto

sostenuto dai consiglieri della LISTA CAMPANA. A seguito di ciò
il CORECO centrale ha esitato positivamente la delibera nella
seduta del 02.08.2000 con decisione n.469614435.
L'amministrazione comunale considera I'approvazione dello
schema di massima una tappa importante perché il successivo
iter del PRG non potrà che essere veloce e positivo in quanto il
Consiglio comunale nell'adottare le delibere sopracitate si è
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ngorosamente attenuto alle direttive
dal CRU.

precedentemente impartite

o

Credo che su questo argomento non ci sia più attro da dire
rlspetto a quanto, spesso strumentalmente, è stato detto.
Consideratcr però l'importanza dell'opera che si andrà a
realizzare a Gaggi ritengo giusto e doveroso richiamare in
estrema sintesi quanto è stato prodotto dal Responsabile del
procedimento, Geom. Lumia Mariano, e che ha consentito,
nonostante le difficoltà più volte menzionate nelle interrogazioni
presentate sull'argomento, l,inizio dei lavori nel luglio scorso.
llavori sono stati appaltati nel mese di novembre 1999 e sono
stati consegnati in data l4 giugno 2000. In pari data si è
proceduto, prima della consegna dei lavori, all,immissione in
possesso dei beni da espropriare e conseguente redazione dello
stato di consistenza degli stessi.
I lavori hanno avuto effettivo inizio dopo che la TELECOM S.p.a.
in collaborazione con I'impresa EURO EDIL Costruzioni di Gela,
a cui è stata affidata la realizzazione dell'opera, ha proweduto
allo spostamento delle linee telefoniche. La conclusione dei lavori
contrattualmente è prevista per il 13.04.2001 , tuttavia si ritiene,
vista la natura degli interventi da eseguirsi, l,intera opera possa
essere ultimata entro ll 31 .1Z.2OOO, tenuto conto anche delle
dichiarazioni rese dal direttore di lavori prof. lng. Guido Umiltà, in
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sede di presentazione della relazione sulla spendibilità delle

somme nel corrente esercizio finanziario.

SCTJOLJIMATERNA

Nel semestre di riferimento sono stati ultimati da parte

dell'impresa Marano Salvatore di Linguaglossa i lavori inerenti il

secondo stralcio. Per quanto concerne il terzo stralcio di

sistemazione dell'area esterna è stato definitivamente
perfezionato il procedimento relativo all'assegnazione del mutuo

di € 182.000.000 a suo tempo richiesto alla Cassa DD.PP. la
quale con nota del 02.07.2000, comunicava l'accreditamento

della somma richiesta presso il Tesoriere comunale (Banca

Mercantile - Agenzia di Calatabiano).

La realizzazione è vincolata alla conclusione dei seguenti
procedimenti inerenti il secondo stralcio a seguito dei fatti

awenuti di recente che esulano dalle nostre responsabilità e che

si sarebbero potuti evitare con una gestione più oculata su
quanto awenuto e precisamente:

..r. Definizione del procedimento riferito alla verifica delle opere

relative al secondo stralcio;

Revoca dell'incarico al direttore dei lavori Arch. Paolo Cariga e

relativo affidamento dello stesso ad altro professionista;

Riapprovazione nuovo bando di gara aggiornato a quanto

previsto dal DPR 25 gennaio 2000 n.34, pubblicato sulla GURI

del 29 febbraio 2000 n.49;
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* Espletamento operazioni di gara.

Sign o r Presi dente, S ig no ri Co n si g t ieri

Ho voluto relazionare più dettagliatamente sui tre punti appena
citati perche i medesimi rivestono particolare importanza e sono
senza dubbio prioritari rispetto al programma amministrativo su tutti
gli altri punti che cito per titoli e precisamente:

t Approvazione bilancio anno in corso
* Raccolta e confeimento RR.SS.UU.
* Regolamento cimiteriale
* Approvazione contabilità finate tocuti prefabbicati
* Lavori di manutenzione ordinaia e straordinaia scuola media ed

elementare

* lmpianto di depurazione (tocalizzazione area secondo le direttive
del/?ssessorato Regionate Tenitoio e Ambiente).

* Metanizzazione etc...
Inoltre sono state particolarmente attenzionate tutte Ie procedure
inerenti il Patto Territoriale dell'Alcantara in riferimento all'unica
opera pubblica inserita con parziale finanziamento che riguarda
la sistemazione del torrente Durbo ed il PRUSST VALDEMONE
(adesione del Comune e procedure per l,inserimento di progetti
presentati da imprenditori privati).

Prima di chiudere questa relazione semestrale, tenuto conto
anche del modo strumentale attraverso il quale si è cercato di
motivare il ritardo della presentazione della medesima, in questa
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sede, Signor Presidente desidero esprimere alcune valutazioni
politiche ad oltre tre anni della legislatura, tenuto conto che
soprattutto a livello locale il confronto tra posizioni diverse spesso
non dà luogo a quel dialogare che aiuta a maturare conclusioni
condivise. Ciò costringe coloro che hanno la massima
responsabilità a livello comunale ad un lavoro spossante di
bilanciamento delle richieste, anche delle più contraddittorie.
Awiene allora che i valori che sottostanno al programma
elettorale sugli obiettivi da realizzare non appena vengono
affrontati concretamente e si avanzano richieste conseguenti, si
fa di tutto per tentare di rinviarli al mittente come attacco a diritti
individuali di altri.

modo I', uotidiana

impedire quel dialoqo che. nel nome del bene comune è
pronto anche a parziale rinuncia. soffefta ma raqionevole. in
vista di un miqliore bene comune. Essa diviene una
continua. frammentata ed ultimativa rtchiesta di sinqoli o di
qruppi di interesse. un succedersi di veti incrociati che
rende faticoso ed alla lunqa frustrante il govemo della cosa
pubblica. con un eouilibrio sempre più instabile, che porta

A tre anni

Gaggi devo

registrare le

di distanza della

constatare che

maggiori difficoltà

î

mia elezione a primo cittadino di
questo atteggiamento ha fatto

a tenere coesa la maggioranza



che mi ha espresso. Infatti quando non si condivide un ordine
gerarchico delle ragioni della coesione, quando manca la volontà
progettuale di accettare la gradualità per le proprie richieste,
quando il mattone che ciascuno dovrebbe portare alla
costruzione, diventa un sasso lanciato senza preoccuparsi della
sua inseribilità nel progetto, quando alla logica della casa
comune si sostituisce l'umoralità o il risentimento, diventa
oggettivamente difficile dare una qualsiasi chiave di lettura a tutto
ciò che sta awenendo all'interno del Consiglio comunale.

Per quanto mi riguarda sto cercando di mettere in essere tutti i
correttivi possibili per rilanciare il progetto politico ed il
programma amministrativo sino alla fine della legislatura che
passano attraverso una presenza sempre più qualificata sul
territorio, al mantenimento della legalità e della sicurezza che
esalti il ruolo dell'Ente locale quale punto di riferimento esclusivo
per tutti i cittadini.

Sulla base dell'analisi politica appena espressa sono
profondamente convinto che la strada imboccata mi sembra
l'unica possibile per mantenere intatto il ruolo del primo cittadino
di questo comune e sono sicuro che voi tutti consiglieri comunali
nel rispetto dei reciproci ruoli darete il massimo perché si realizzi
il salto di qualità necessario per migliorare le condizioni di vita di
tutti icittadini gaggesi nessuno escluso.
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